nacionales

JUSTO OROZGO Y CARMEN MUI NOZ DEFIENDEN SU "ESQUINA"

LOS SEXOS

* EVELYN ARCE Q. solitó el primer zurdisco cuando mandó una carra a la Comissión de selegaracigação.

El diputado d Justo O Pozoco les cludes de la flega de la flega de l'arcet y superior de la flega de l'arcet y superior de la flega de l'arcet y superior de l'arc

asegura que por ser Jesbinan tienes com un guncho de derecha asegu- interesse de que sea aprobado. Sun embarço, la diputada del por ser destinar y que por ser lesbinar no Estebana no Est

"Ella es muy valienta"

dado buenos resultados. La diputada ha confedenda por insultados por entre de la decida aprais de la decida aprais —, (Oraría por Carmen Muños perte homodóblaca? ¿Cómo se lo mara que sec uree? — No para que sec uree? — No se gente homodóblaca? ¿Cómo se lo manification terease porque se beneficiar à de de la homosexualidad ano sus y déendemos loque en familia et al. — ¿Este pleito se ha convertido en lago persona? — De ninguna manera. Mi pelea do la persona lo quiera. Ovo por to do mi país, en cuenta mis compaña — Valva mucha gente homodóblaca? ¿Cómo se lo manification — de substitución de la consentra de la consent

ADCILIADORA ZUÑIGA arag@ulasx.cor

- Ser leshiana le qui ta paneta da a la flueriation de la carage de la constitución de la carage de la cara

Mi pelea es portodos

mignonivel

particus controllering nor

"Pirins susted quese ar leshiana le quitis capacidad como di
putada para la brata del di del putada para la brata del di del putada para la brata del di del por

Base sum acondición personal,
privada, que hasta del dia de by no
interfiner para nada en mis traves

como legisladora.

La susted por ser leshiana, yé, a pesur de ser homófolico estuvo en

esa comisión, ¿Peri austed objetiva?

"De cos este por estre de la condición

del diputado y a homófolic.

"Listo pleticos ha convertido

"De cos esta por les proposada de orno no"Densa que se acura, ¿In delpendilerimente de la condición

del diputado y ab homófolic.

"Listo pleticos ha convertido

"De cos esta por les proposada de orno no"Densa que las torba montade esta campaña antigay para

de esta campaña antigay en tem deres

de esta campaña antigay en tem de esta campaña antigay en tem deres

de esta campaña antigay en tem de esta campaña antigay en te

ciencido personal porque es un terraga de decede o humanos ma dederechos humanos — No. a el no lo voy a demandar — Sas e topara com dusco Orac cene el pasillo "Lo saluda, leabo — Un terraga de la posición de secura de pessillo".

Haisacimartes passido/volos — José sette uster de respublica de pois — Los este uster de respublica por un estamos en el passi? "Cómo se lo demuestran?



LA BRONGA

El diputado Justo Orozco, de Reno-veción Costarricense, prició mediante una carta als Comisión de Asuntos Jurídicios de la Asamblea que se aleja las diputada Camen Muñoz, del Par-tido Acción Giudadaria (PAC), dela desusión del proyecto de la y de socio-dades de comivencia por ser lesbia-ma. La carta es un necuno demolusa-ción, que, según Orozco, lo presentó rombisen a virtira la lesa.

77



Ese proyecto da ley busca permi-trí as uniones entre personas del mismo sexo para que heredan y den otros beneficios. El diputado Luis Gerardo Villanueva, del P. Un y presi-ciente de la Comisión de Asuntos Junidios, resolverá la solcitud de recusación. ("Orocco) se dirige a ella (Muña) en una forma que podrá a ser discriminatoria. Voy a estudiar el asunto primero", dijo Villanueva.

PUGNA

Carmen Muñoz fue elegida jefa y vocera de la fracción legislativa del PAC el pasado 8 de abril, y desde PAC el pasado dide aorni, y desos esemomento cinco de sus compa-ñeros diputados, a través de Manri-que Cviedo, le resaltaron que ella no los representa. La diputada, en en-trevista con La Nación el 21 de abril pasado, se refirió por primera vez en un medio de comunidación a su preferencia sexual.

dBENEFICIO?

Loque alega. Usto Orozco es quella rigor. Winfozbuscarla un beneficio personal al aprobar las sociodades de convivenças. Ellab digi en la Nación, y tarnitérie no Winjendé ; dijo Lusto. En artevets con La Nación el 27 de abril pesado. Munica expuso su preferencia sexual al dorr que est una mujer que ama a otra mujer y según Corozco esco escrazón de peso para escrip que no legide a favor de las uniones gais.

APOYO FLORIDO

Movimiento si motos cocia-les promueven desde ayer en-videra manos de fiores a la optua-de Carmen Murio, ci al optua-tra de apoyo. El primer ramo les gold latre de ayer y les un gesto que Murio agradices, además -eles padistras de apoyo que ha racibido desde que trascendo la interación del miembro de Paro-vación Costamoerse.



ANALIZA AGUSARLO

La diputada, quentambién es jete de fracción del PAC, dije que enabza junto con sus aselicores de qué formapuede liver el caso de Justo Ocozco ante la Comidinhi hieramericar de Devertore Humanos. Dipus de lo desis fracciones ase indial-zaronen la essen del plenario de pasado martes com Nyfroz y tidarron activada de Ocozco como descriminatoria.